

Ad Z: 20 ex 1921.

Hochverehrter Herr Doktor !

Mit Genehmigung des Unterrichtsamtes gelangt nunmehr das Goethe-Museum des Wiener Goethe-Vereins in den Räumen der Fideikommiß-Bibliothek zur Aufstellung, um der Allgemeinheit zugänglich gemacht zu werden.

Im Rahmen dieser Aufstellung wird auch eine Faust-Vitrine geschaffen. Unter Bezugnahme auf unserer seinerzeitige Unterredung erlaube ich mir die ergebene Anfrage, ob Sie sich entschließen könnten, Ihren Höllenzwang dem Wiener Goethe-Verein (nicht der Bibliothek) leihweise unter Vorbehalt des Eigentumsrechtes und gegen jederzeitigen Widerruf zur Ausstellung zu überlassen.

Mit hochachtungsvollen Empfehlungen Ihr stets

ergebener

J. Payne

